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UNIDAD 22 – LA Hora – THE TIME 

Qué hora es? WHAT TIME IS IT? Es la una – IT IS ONE O’CLOCK, qué hora es? 

WHAT TIME IS IT? Son la una cinco – IT IS FIVE PAST ONE, son la una diez – IT IS 

TEN PAST ONE, son la una y cuarto – IT IS A QUARTER PAST ONE, son la una 

quince – IT IS FIFTEEN MINUTES PAST ONE, son la una veinte – IT IS TWENTY 

PAST ONE, son la una veinticinco – IT IS TWENTY FIVE PAST ONE, son la una y 

media – IT IS HALF PAST ONE, son veinticinco para las dos – IT IS TWENTY FIVE 

TO TWO, son veinte para las dos – IT IS TWENTY TO TWO, son un cuarto para 

las dos – IT IS A QUARTER TO TWO, son quince para las dos – IT IS FIFTEEN 

MINUTES TO TWO, son diez para las dos – IT IS TEN TO TWO, son cinco para las 

dos – IT IS FIVE TO TWO, son las dos – IT IS TWO O’CLOCK 

Son las dos en punto – IT IS TWO O’CLOCK SHARP, son las dos cinco – IT IS FIVE 

PAST TWO, son las dos diez – IT IS TEN PAST TWO, son las dos y cuarto – IT IS A 

QUARTER PAST TWO, son las dos quince – IT IS FIFTEEN MINUTES PAST TWO, 

son las dos veinte – IT IS TWENTY PAST TWO, son las dos veinticinco – IT IS 

TWENTY FIVE PAST TWO, son las dos y media – IT IS HALF PAST TWO, son las 

dos treinta – IT IS TWO THIRTY, son veinticinco para las tres – IT IS TWENTY FIVE 

TO THREE, son veinte para las tres – IT IS TWENTY TO THREE, son un cuarto 

para las tres – IT IS A QUARTER TO THREE, son tres cuarenta y cinco – IT IS TWO 

FORTY FIVE, son diez para las tres – IT IS TEN TO THREE, son cinco para las tres 

– IT IS FIVE TO THREE, son las tres – IT IS THREE O’CLOCK, son las tres en punto 

– IT IS THREE O’CLOCK SHARP 

A qué hora es la fiesta? AT WHAT TIME IS THE PARTY? A qué hora empieza la 

clase? AT WHAT TIME DOES THE CLASS BEGIN? A que hora parte el avión? AT 

WHAT TIME DOES THE PLANE DEPART? A qué hora se va el tren? AT WHAT TIME 

DOES THE TRAIN LEAVE? A qué hora vas a llegar? AT WHAT TIME ARE YOU 

GOING TO ARRIVE? A qué hora termina la película – AT WHAT TIME DOES THE 

FILM END? A qué hora es la reunión? AT WHAT TIME IS THE MEETING? A qué 

hora vamos a cenar? AT WHAT TIME ARE WE GOING TO HAVE DINNER? A qué 

hora sirven el desayuno? AT WHAT TIME DO YOU SERVE BREAKFAST?    
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Los días de la semana – THE DAYS OF THE WEEK: Lunes – MONDAY, Martes  - 

TWESDAY, Miércoles – WEDNESDAY, Jueves – THURSDAY, Viernes – FRIDAY, 

Sábado – SATURDAY, Domingo – SUNDAY 

Ven el Lunes – COME ON MONDAY, la fiesta es el Martes – THE PARTY IS ON 

TWESDAY, la clase es el Miércoles – THE CLASS IS ON WEDNESDAY, el partido 

es el Jueves – THE GAME IS ON THURSDAY, la reunión es el Viernes – THE 

MEETING IS ON FRIDAY, la charla es el Sábado – THE LECTURE IS ON SATURDAY, 

el Servicio es el Domingo – THE SERVICE IS ON SUNDAY 

El Lunes voy al supermercado – ON MONDAY I GO TO THE SUPERMARKET, el 

Martes voy al cine – ON TWESDAY I GO TO THE MOVIES, el Miércoles voy a la 

playa – ON WEDNESDAY I GO TO THE BEACH, el Jueves voy al gimnasio – ON 

THURSDAY I GO TO THE GIM, el Vienes voy a ver a mi familia – ON FRIDAY I GO 

TO SEE MY FAMILY, el Sábado voy a ver el partido – ON SATURDAY I GO TO SEE 

THE GAME, ON SATURDAY I GO TO SEE THE MATCH, el Domingo voy a la Iglesia  

ON SUNDAY I GO TO CHURCH 

Los meses del año – THE MONTHS OF THE YEAR, Enero – JANUARY, Febrero – 

FEBRUARY, Marzo – MARCH, Abril – APRIL, Mayo – MAY, Junio – JUNE, Julio – 

JULY, Agosto – AUGUST, Septiembre – SEPTEMBER, Octubre – OCTOBER, 

Noviembre – NOVEMBER, Diciembre – DECEMBER 

Un día – A DAY, una semana – A WEEK, un mes – A MONTH, un año – A YEAR, 

un semestre – A SEMESTER, un trimestre – A QUARTER, un siglo – A CENTURY,  

Hoy – TODAY, ayer – YESTERDAY, mañana – TOMORROW, mañana en la mañana 

– TOMORROW MORNING, mañana en la tarde – TOMORROW AFTERNOON, la 

tarde -AFTERNOON, mañana en la tarde (después de las 5.00 pm) TOMORROW 

EVENING, esta noche – TONIGHT, anoche – LAST NIGHT, a semana pasada – 

LAST WEEK, el mes pasado – LAST MONTH, el año pasado – LAST YEAR, esta 

tarde – THIS AFTERNOON, esta tarde – THIS EVENING, a medio día – AT NOON, 

AT MIDDAY,  


